

Édition Spéciale

ESPRIT SOLIDAIRE

AU BÉNÉFICE "DES ENFANTS DE MARTHE"



La solidarité est à l'honneur en cette fin d'hiver.

A cette occasion, nous avons organisé des activités créatives en lien avec l'association les "enfants de Marthe".

Le résultat de ces ateliers sera offert à l'association pour redonner le sourire aux enfants malades, et montrer qu'on pense à eux.

Tout cela a donné la possibilité aux enfants du périscolaire Nord de connaître l'association. Ils ont apprécié donner de leur temps pour une bonne cause.

Ensemble, avec un peu de rêverie et de rigolade, nous avons développé l'imagination des enfants.

Nous avons créé, avec les enfants du périscolaire maternel, des portes clés en plastique fou et un memory avec des matières recyclées.

Et grâce à cette opportunité une discussion s'est ouverte au sujet de l'association : Sensibilisation sur les enfants malades, quel est son but, le sujet de la maladie avec leurs mots et leurs interrogations. Ils étaient intéressés par le sujet. Ce fut un échange constructif et captivant.

Et pour finir,
Soyons tous solidaires !!

